

NON AU LICENCIEMENT DE FLORIE SALARIEE DU CASI DE PARIS RIVE GAUCHE

Notre militante Florie, salariée du CASI, est convoquée à un entretien pour sanction disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement. Que lui reproche t'on ? Aucune idée ! La direction du CASI n'a pas daigné fournir de motif avant l'entretien. Rien dans le comportement de Florie ne pourrait justifier une sanction, encore moins un licenciement.

Mais voilà, Florie est militante SUD-Rail depuis des années, élue CSE depuis 2021. Avec les salarié.e.s du CASI, elle a animé une grève reconductible sur les salaires à l'été 2023, en partie victorieuse. Depuis, le secrétaire et le directeur du CASI cherchent à lui faire payer son engagement syndical par tous les moyens. Allant jusqu'à user de méthodes mafieuses les plus dégueulasses !

En 2024, elle a constitué une liste SUD-Rail qui a recueilli 72% des voix. Elle fait partie de celles et ceux qui défendent au quotidien les salarié.e.s du CASI, leur rémunération, leurs conditions de travail, sans craindre les tentatives d'intimidation.

La direction du CASI est une habituée de ces méthodes, ces deux dernières années elle a déjà effectué deux licenciements pour "insuffisance professionnelle" en usant d'arguments fallacieux, simplement parce qu'elle en avait le droit. Ces licenciements avaient scandalisé le personnel.

Syndicaliste ou patron, il faut choisir !

La direction du CASI cherche à se débarrasser d'une militante qui gêne, comme le ferait n'importe quel patron. Sauf qu'ici ceux qui menacent de licenciement sont aussi des syndicalistes et pire encore, des cheminots. Les mêmes qui sont scandalisés et organisent des rassemblements pour les collègues qui passent en conseil de discipline. Auxquels Florie participe. S'ils en sont là aujourd'hui, c'est parce que tous les moyens qu'ils ont mis en oeuvre pour la faire craquer ont échoué ! C'est parce qu'elle n'a pas baissé la tête face aux menaces et pressions qu'elle a subi ces dernières années qu'ils usent de leur dernière arme.

S'attaquer à Florie, c'est s'attaquer à l'ensemble de la fédération SUD-Rail. C'est aussi une attaque contre toutes celles et ceux, au CASI, qui n'acceptent pas les mauvaises conditions de travail, les bas salaires et les choix absurdes de la direction. Bref, contre toutes celles et ceux qui relèvent la tête dans l'entreprise.

La solidarité est notre arme !

Nous ne laisserons pas passer cette attaque, aucune sanction ne doit être prise. Nous utiliserons tous les moyens à notre disposition pour empêcher le licenciement.

le syndicat SUD-Rail Paris Rive Gauche appelle tous les cheminot.e.s et les salarié.e.s CASI à se rassembler nombreux et nombreuses mercredi 2 avril à 9h devant le siège du CASI 1 rue Georges Duhamel

Toutes et tous en grève contre le licenciement de Florie !

**Un préavis national court toujours pour les cheminot.e.s soumis.e.s à DII
06/03/2023 à 19h en illimité**

